



Ansprechpartner/in: Herr Alfred Schmidt
Abt.: Zentraler Service
Tel.: 02373 903 359

18.09.2013

Bundestagswahl am 22.09.2013 - Baustellen behindern die Zufahrten und Zugänge zu den Wahllokalen

Bedingt durch die Baustellen in der Stadt Menden und Bauarbeiten an Gebäuden sind die Zufahrtsmöglichkeiten zu den Wahllokalen in einigen Bezirken eingeschränkt. Hiervon betroffen sind:

Wahllokal „MTGZ Franz Kissing Straße“

Die Zufahrt zum MTGZ ist nur von der Carl-Schmöle Straße aus möglich.

Die Zufahrt von der Werler Straße und der Straße Op de Höchte ist gesperrt.

Wahllokal „Jugendbildungsstätte Auf der Kluse“

Der Oesberner Weg ist voll gesperrt, die Zufahrt für die Wähler aus dem Bereich der Schützenstraße/Wilhelmstraße/Kolpingstraße erfolgt über das Rauherfeld, Jahnstraße, Münkerstraße.

Wahllokal „Kath. Pfarrheim Barge“

Durch die Vollsperrung der B7 am kommenden Wochenende kann auf Grund der unsicheren Witterung noch nicht abschließend entschieden werden, ob die Decke aufgetragen wird oder die Maßnahme verschoben werden muss. Der Landesbetrieb Straßenbau will in jedem Fall gewährleisten, dass die B 7 ab Sonntagmorgen für alle betroffenen Anlieger zur Anfahrt des Wahllokals in Barge zur Verfügung steht.

Wahllokal „Albert-Schweitzer Schule Lahrfeld“

Hier steht der gewohnte Wahlraum wegen eines Wasserschadens nicht zur Verfügung. Hier wird bei der Bundestagswahl die Aula als Wahlraum genutzt. Der Zugang und die Zufahrt zu den Parkplätzen sind ausgeschildert.

Stadt Menden (Sauerland)

Neumarkt 5
8706 Menden
Tel.: 02373 903 0
www.menden.de/presse

Pressekontakt

Manfred Bardtke	Hannelore Pifczyk (Stellvertreterin)
Tel.: 02373 903 369	Tel.: 02373 903 302
Fax: 02373 903 386	Fax: 02373 903 386
E-Mail: presse@menden.de	

Wahllokale „Kindertagesstätte und Mehrzweckräume Am Vollmersbusch“

Hier finden Arbeiten an der Außenfassade des Gebäudes statt. Die gewohnten Zugänge zu den Wahllokalen stehen nicht zur Verfügung. Der neue Zugang ist ausgeschildert.

Baustelle Bahnhofstr. in Böisperde/Fröndenberger Straße

Die Brücke über die Eisenbahn ist nur in Richtung Fröndenberger Straße befahrbar. Da aber die Wahlbezirke durch die Hönne getrennt sind, ergeben sich für die Wähler keine Behinderungen.